

Acta de la reunión de la Comisión de Seguimiento de Calidad del Máster de Biomateriales.

Lugar de celebración: Online en la plataforma Google Meet
<https://meet.google.com/rcj-tgje-kgu?hs=122&authuser=0>

Fecha y Hora: **26 de octubre a las 12.30h**

Excusan asistencia:

José Manuel Moreno Pérez
Concepción Arias García
Nieves González Gómez
Florentina Niuris Acosta Contreras

Nombre Asistente

Decana de la Facultad de Farmacia:
Irene Iglesias

Coordinadoras:
Isabel Izquierdo Barba
Inmaculada Aranaz

Resto de representantes
Blanca González Ortiz
Daniel Lozano Borregon
María Isabel Leco
Juan Peña López
Irene Bravo Osuna
Iria Lucena Araujo

1.- Constitución de la nueva Comisión SGIC Máster de Biomateriales 2022-23

Se constituye la nueva Comisión de Calidad y se hace lectura de sus tareas

2.- Aprobación del acta de la reunión anterior

Se aprueba por unanimidad

2.- Discusión de los Indicadores de Calidad obtenidos 2021-22 (Propuesta de mejora)

Se presenta todos los indicadores de Calidad del Máster junto con la Memoria de Seguimiento 2021-22. Se aprueba la memoria para su entrega.

Valoración: Se detecta una falta participación en las encuestas de calidad de todos los sectores universitarios y por tanto se pretende para este curso mandar recordatorios para la realización de las encuestas.

3.- Problemas detectados PE y propuestas de mejora

Falta de empresas del sector que acojan al alumnado debido posiblemente a la crisis económica y a las secuelas de la pandemia. La Comisión ve conveniente seguir incentivando la participación de las empresas en el FORO de empresas y este año hacer partícipes a los grupos de investigación en este foro para que surjan sinergias.

También se ha detectado dificultades por parte de las empresas para baremar las PE, se decide por tanto junto con el coordinador de PE simplificar el baremo y hacerlo más cómodo para las empresas.

Con el fin de dar mayor visibilidad a las PE se propone que el alumno presente un Poster y hará unas jornadas de presentación de las PE donde además serán evaluados.

4.- Ruegos y preguntas

Se comenta que este año ha habido una caída de matrícula por parte del alumnado por lo que se ha visto reducida el número total de alumnos en el curso académico 2022-23. Nos comenta la decana que esto no sólo ha ocurrido a nuestro Máster. También se comenta que este año en la admisión del alumnado se desconocía el orden de preferencias del máster por lo que las matrículas también han disminuido. Las acciones que se proponen es hablar con el Vicedecanato para que de forma conjunta presente la presente situación en nombre de los másteres impartidos en la facultad ante el rectorado.